

# Prediksi Line Up Memikat Sevilla vs Atletico Madrid: Siapa yang Akan Memulai Pertandingan?

## Description

Partai Klasik La Liga: Prediksi Susunan Pemain Sevilla vs Atletico Madrid

Pertandingan klasik di La Liga musim 2023/24 akan berlangsung antara Sevilla dan Atletico Madrid pada jornada ke-24. Tuan rumah Sevilla akan menjamu Atletico Madrid di Stadion Ramon Sanchez Pizjuan, Sevilla, Senin (12/2/2024), pukul 00.30 WIB. Dengan prediksi susunan pemain utama kedua tim, penonton bisa mengantisipasi pertandingan yang menarik.

Susunan Pemain Sevilla:

Sebagaimana dilansir oleh whoscored, pelatih Sevilla, Quique Sanchez Flores, kemungkinan akan menggunakan formasi 4-3-3 pada pertandingan ini. Beberapa pemain kunci yang dapat diandalkan adalah Orjan Nyland di bawah mistar gawang, Sergio Ramos – Loic Bade di pos palang pintu, serta Youssef En-Nesyri yang berperan sebagai ujung tombak.

Susunan Pemain Atletico Madrid:

Sementara itu, Diego Simeone akan memimpin Atletico Madrid dengan menggunakan formasi 3-5-2. Jan Oblak akan berada di bawah mistar gawang, sementara Alvaro Morata – Antoine Griezmann akan menjadi duet penyerang yang mendapat dukungan dari trio Pablo Barrios, Koke, Rodrigo De Paul di lini tengah.

Prediksi Starting XI:

Prediksi susunan pemain utama untuk Sevilla termasuk Orjan Nyland, Lucas Ocampos, Jesus Navas, Sergio Ramos, Loic Bade, dan Youssef En-Nesyri. Sementara untuk Atletico Madrid, prediksi susunan pemain termasuk Jan Oblak, Reinildo, Axel Witsel, Mario Hermoso, Samuel Lino, Nahuel Molina, dan Alvaro Morata – Antoine Griezmann sebagai duet penyerang.

Dengan pertandingan yang akan datang, penonton dapat mengantisipasi pertarungan sengit antara kedua tim di lapangan. Dengan prediksi susunan pemain utama tersebut, dapat diharapkan pertandingan akan menjadi sangat menarik dan sangat layak untuk diikuti.

## Ringkasan

Di La Liga musim 2023/24, Sevilla akan bertemu dengan Atletico Madrid dalam sebuah partai klasik Spanyol. Berdasarkan prediksi susunan pemain utama, seperti apa strategi yang akan digunakan oleh kedua tim? Bagaimana menurut Anda formasi 4-3-3 yang dipakai oleh Sevilla atau formasi 3-5-2 yang dipakai oleh Atletico Madrid? Siapakah di antara kedua tim yang menurut Anda akan menang dalam pertandingan tersebut? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sebagai referensi, prediksi Starting XI Sevilla meliputi Orjan Nyland, Lucas Ocampos, Jesus Navas, Sergio Ramos, Loic Bade, Djibril Sow, Lucien Agoume, Boubakary Soumare, Suso, Isaac Romero, dan Youssef En-Nesyri. Sementara itu, Starting XI Atletico Madrid meliputi Jan Oblak, Reinildo, Axel Witsel, Mario Hermoso, Samuel Lino, Nahuel Molina, Pablo Barrios, Koke, Rodrigo De Paul, Alvaro Morata, dan Antoine Griezmann. Siapa menurut Anda yang akan mencetak gol pertama dalam pertandingan ini? Ayo diskusikan di komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark